

COMMUNIQUÉ

Valérie DENNI, Première Adjointe au Maire de la Ville de Mertzwiller, a accueilli en Mairie jeudi 22 mai 2025 les Dirigeants de BDR THERMEA : Monsieur Jordi MESTRES, Président du Groupe BDR THERMEA et Monsieur Aziz GHAFFAR, Directeur des Opérations sur le site de Mertzwiller.

Monsieur le Maire, Valérie Denni et toute l'équipe municipale souhaitent apporter un fort soutien moral aux salariés de BDR Thermea qui subissent actuellement des pressions psychologiques difficiles et incompréhensibles.

Par ce communiqué, nous souhaitons donner à tous les salariés de BDR Thermea encore sous le choc, mais également à la population Mertzwilleroise inquiète, le retour des informations et des échanges qui ont eu lieu lors de cet entretien.

Monsieur MESTRES, Président de BDR Thermea, a précisé dans un premier temps que mardi matin à 8h30 le groupe BDR Thermea avait informé ses Comités Sociaux Économiques (CSE) de la réorganisation du site à Mertzwiller, ce qui pourrait engendrer pour les sites en France 370 suppressions progressives d'emplois dont 320 suppressions progressives d'emplois en Alsace.

Ce projet de réorganisation et ce plan stratégique visent à redresser une situation très préoccupante pour BDR Thermea qui essuie depuis plus de deux années des pertes financières énormes.

Ce projet de réorganisation devrait s'étaler jusqu'à la mi 2027 et consisterait à supprimer progressivement les lignes de production des pompes à chaleur à Mertzwiller et cela engendrerait le redéploiement de certaines de ces lignes de production vers d'autres sites en Europe.

Quelques chiffres :

2022 + 350 000 pompes à chaleur étaient fabriquées

2024 - 180 000 pompes à chaleur

2025 chute de - 20% supplémentaires (pour ce premier trimestre)

Monsieur MESTRES, Président, souligne les causes premières qui sont liées d'une part à la progression lente de la transition écologique et d'autre part à la concurrence asiatique qui propose des tarifs très bas, ce qui a littéralement cassé le marché de la pompe à chaleur en Europe et ce malgré la mise en place de stratégies économiques, financières et d'importants investissements du Groupe BDR Thermea sur le site notamment de Mertzwiller.

Mercredi 21 mai 2025 à 14h, après les premières discussions et le début des négociations, la grève des salariés a été levée dans l'après-midi.

A partir d'aujourd'hui et pour les 4 mois à venir, les dirigeants du Groupe BDR Thermea français et européen, les Syndicats, les CSE (Comités Sociaux Économiques) sont et seront dans la phase de négociations.

Monsieur MESTRES, Président du Groupe, s'engage à trouver des solutions adaptées où l'humain prendra une place primordiale pour chaque collaborateur qui serait impacté par cette réorganisation.

Une cellule psychologique et un numéro vert ont été mis en place à destination des salariés de BDR Thermea.

Monsieur le Maire Michel SCHWEIGHOEFFER et moi-même souhaitons recevoir dans les prochaines semaines les syndicats et les représentants du personnel en Mairie. Un second rendez-vous est fixé courant juin 2025 avec les dirigeants de BDR Thermea afin de poursuivre les échanges.

Valérie DENNI

1ère Adjointe au Maire

